

The logo for DATABEANS features the word "DATABEANS" in a bold, white, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular border that has a slight 3D effect, with the top and bottom edges appearing slightly thicker. The background of the entire image is dark gray with abstract, overlapping geometric shapes in various shades of gray, creating a modern and tech-oriented aesthetic.

**DATABEANS**

soñamos, programamos y creamos



SKYDATA es un sistema de recolección de información, generación de documentos, sistema de alarmas, monitoreo y seguimiento en tiempo real basado en GPS para dispositivos móviles, que permite visualizar rutas recorridas, áreas de referencia circulares y poligonales, marcado de clientes sobre el mapa y un seguimiento en vivo de cada usuario.

En la versión para dispositivos móviles SKYDATA provee un módulo de recolección de datos a través de formularios digitales solicitados por la organización con el fin de realizar el registro y control de visitas, auditorías, procesos de calidad y seguridad, inventarios, ventas, cobros y consultas en tiempo real, permitiendo optimizar tiempos, aumentar productividad y mejorar la integridad de los datos.

Tiene un motor que procesa, valida y transforma la información capturada en documentos estructurados bajo los formatos estándares tales como: Word, Excel y PDF. Esto permite optimizar los procesos de generación de los documentos sin tener que ser sometidos a procesos ineficientes como transcripción de documentos a mano y uso de papelería que incrementa costos y daña el medio ambiente.

Este sistema está basado en tecnología Cloud Computing y se integra de un software o plataforma móvil en dispositivos ANDROID y un servidor en la nube que se encarga de la recepción de datos, visualizador para el monitoreo en línea, generación de estadísticas y reportes. También cuenta con un sistema de seguimiento GPS y geo cercamiento para el seguimiento en tiempo real de los dispositivos del sistema, controlar las diferentes rutas y zonas de visitas de sus clientes generando alarmas y reportes especiales.





DELIVER es una multiplataforma de servicios tecnológicos para la visualización, administración y control de todos los procesos relacionados con la logística de mensajería y entregas, mediante un sistema de información que utiliza herramientas de mapas, geocodificación implementado en una plataforma web y aplicativos móviles Android y IOS.

Nuestra plataforma le permite a cualquier negocio controlar y gestionar los envíos de toda su mercancía. El sistema le permitira a sus clientes finales firmar la entrega de cada producto para tener una confirmacion física del entregable. Asi mismo podra monitorear todos sus domiciliarios en tiempo real. El area administrativa tiene módulos corporativos como la subida de envíos masivos y alarmas de monitoreo en las entregas de su mercancía.

El sistema de información consta de los siguientes elementos Aplicativo Móvil Android (Nativo), Aplicativo Móvil IOS (Nativo), Portal de gestión WEB, Aplicativo de servidor y Servicios Web, Plataforma de pagos mediante Tarjetas de Crédito, Sistema de Almacenamiento mediante Base de datos relacional.





SOFÍA Es un robot basado en algoritmos de inteligencia artificial que, tiene la capacidad de gestionar las comunicaciones de su empresa en muy poco tiempo; optimizando recursos humanos y económicos a través de la automatización y personalización de llamadas telefónicas y mensajes texto (SMS); pudiendo incluso tomar un texto y reproducirlo en una llamada telefónica o un mensaje de voz con diferente voces predeterminadas.

**Texto a voz:** SOFIA también puede hacer llamadas y enviar mensajes a sus clientes con nombre propio para recordarles compromisos de pago, renovación de servicios y hasta el uso correcto de sus medicamentos.

**Cobro de cartera:** Gestionamos todo el proceso de cobro de cartera de su empresa para que su equipo de trabajo se dedique a generar más ventas.

**Encuestas:** Sofía también puede realizar encuestas, tabularlas y entregarle el informe de las mismas en tiempo real sin importar la ubicación geográfica de sus encuestados.

**Confirmación a citas o eventos:** Nos encargamos de recordar, enviar y recoger confirmaciones o cancelaciones a ti a los invitados a tus eventos o citas entregándote un reporte o notificación en tiempo real.

En el caso de que sean llamadas, estas pueden terminar en un mensaje de texto que contiene un link para llevar al usuario a una web, una imagen, un formulario, video, pdf o una conversación en whatsapp.





# ewallet

ewallet es un Sistema de pago de facturas empresariales. Este sistema genera y envía la factura interna de pago a la persona por medio de un APP para Andorid y IOS, podrá generar el pago con tarjeta de credito o PSE.

De esta manera su empresa siempre estara al día con el pago de facturas.

Money Collect puede ser conectada a cualquier pasarela de pago actualmente vigente en colombia.





Dr. Home es un sistema de telemedicina que permite al paciente tener una cita virtual no sólo con un médico general sino también y al mismo tiempo con un especialista en cualquier lugar del mundo. Dr. Home permite a sus pacientes la lectura de exámenes de laboratorio, consultas de prevención e inclusive le permite tener un seguimiento de sus enfermedades con recordatorios en su APP.



# gudbuy

¡todo gud!

GudBuy es una plataforma tecnológica que puede generar tiendas virtuales bajo cualquier dominio (url), este sistema se compone de varios módulos entre ellos marketing (para ayudar a generar ventas), reportes (para la toma de decisiones), Inventarios (para controlar el inventario dentro de la tienda virtual), contable (para la generación de facturas electrónicas) y finalmente el módulo de logística (que permite la entrega del producto de forma automatizada).



**DATABEANS**

soñamos, programamos y creamos

 CEL. 314 303 46 13  
DATABEANS.CO